



News Title : Penutupan Bulan Literasi PBK 2024 Sukses Digelar, Ada Band Semarakkan Susana

Media Name : sinargunung.com

Journalist : Asrori

Publish Date : 12 October 2024

Tonality : Positive

News Page : 1

News Value : 0

Resources : Kasan (Kepala Bappebti)

Ads Value : 0

Section/Rubrication : Beranda

Topic : Literasi PBK

Penutupan Bulan Literasi PBK 2024 Sukses Digelar, Ada Band Semarakkan Susana

PH - JAKARTA, NASIONAL, NEWS
12 Oktober 2024

Komentar

BAGIKAN     



sinargunung.com, Jakarta | Kementerian Perdagangan RI melalui Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) bersama Asosiasi Perdagangan Berjangka Komoditi Indonesia (Aspebtindo) sukses menggelar acara penutupan Bulan Literasi Pengusaha Bursa Komoditi (BPK) tahun 2024. Acara bertemakan "Transformasi Berjangka Komoditi di Era Digital." dihadiri puluhan pelaku industri dan pengusaha bursa komoditi.

Lebih lanjut, acara itu juga menghadirkan berbagai sesi menarik yang memukau tamu undangan. Salah satu sesi yang menjadi sorotan adalah talk show yang menampilkan narasumber ternama dari berbagai lembaga penting di sektor perdagangan berjangka komoditi.

Kepala Bappebti, Kasan, dalam sambutannya mengatakan agar pelaku PBK dapat lebih mengarahkan perhatian pada komoditi yang diperdagangkan dengan kontrak berjangka yang kuat.

Ia menegaskan pentingnya bagi pelaku industri PBK untuk mampu beradaptasi dengan era digital yang terus berkembang.

"Transformasi ini merupakan langkah penting agar perdagangan komoditi berjangka dapat memberikan manfaat maksimal bagi industri dan mendukung pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan," kata Kasan pada Sabtu Sore, 12/10/2024 di Anjungan Sarinah, Jakarta Pusat.

Sebagai bentuk apresiasi terhadap pelaku industri PBK yang telah berkontribusi secara signifikan, Bappebti juga memberikan penghargaan kepada sejumlah pelaku PBK ternama. Penghargaan ini diharapkan dapat memotivasi para pelaku usaha untuk terus berkembang dan berinovasi di sektor perdagangan berjangka.

Tidak hanya penghargaan, acara penutupan ini juga menghadirkan talk show yang menghadirkan tokoh-tokoh penting, di antaranya Ketua Umum Aspebtindo Udi Margo Utomo, Direktur Utama KBI Budi Susanto, Direktur Utama BKDI, Direktur Utama BBJ Stepanus Paulus Lumintang, dan Direktur Utama ICH Megain Widjaya.

Para narasumber berbagi pengetahuan mengenai perkembangan dan tantangan yang dihadapi oleh industri PBK di tengah perubahan digital yang cepat.

Acara yang berlangsung dengan penuh antusiasme ini juga dimeriahkan dengan hiburan musik dari Ada Band, yang semakin menambah semarak suasana. Para peserta yang hadir ikut larut dalam kegembiraan, menciptakan suasana yang meriah hingga akhir acara.

Untuk diketuai penutupan Bulan Literasi PBK 2024 ini tidak hanya menjadi ajang edukasi dan apresiasi, tetapi juga menandai akhir dari rangkaian kegiatan yang penuh dengan ilmu, inovasi, dan kebersamaan dalam mendukung transformasi industri komoditi berjangka di Indonesia. (Asrori)